

News – Les JO ont empêché le déclin social de Rio de Janeiro

 news.ebene-sport.com/football/news-les-jo-ont-empch-le-dclin-social-de-rio-de-janeiro/

July 31, 2021

Rio de Janeiro, 31 juil. (EFE) .- L'organisation des Jeux Olympiques de 2016 a permis à Rio de Janeiro d'inverser la tendance à la baisse de ses indicateurs sociaux et d'améliorer les revenus de sa population, selon un livre récemment publié, dont les auteurs estiment risqué que Une autre ville d'Amérique latine essaie maintenant d'imiter la ville brésilienne.

“Les recherches que nous avons effectuées ont établi qu’au cours de la période de préparation des Jeux Olympiques, il y avait eu un renversement favorable de la plupart des indicateurs sociaux et économiques par rapport à la période précédente, lorsque Rio de Janeiro avait subi un déclin marqué”, a-t-il déclaré dans une interview à Efe. Marcelo Neri, économiste à la Fondation Getulio Vargas (FGV) et organisateur de la publication.

Malgré le fait que cinq ans plus tard, l'événement olympique de Rio, qui a coûté 40 000 millions de reais (8 000 millions de dollars au taux de change actuel), continue d'être critiqué pour le détournement de ressources, l'abandon des installations et le blanc éléphants qu'il a laissés, l'héritage n'a pas été entièrement négatif, conclut la publication.

“Les impacts locaux de l'expérience doivent être mieux compris”, a déclaré Neri, l'un des 13 auteurs du livre “Evaluating the Local Impacts of the Rio Olympics”, lancé ce mois-ci par la FGV à l'occasion du début des Jeux olympiques. Jeux à Tokyo

Malgré des aspects négatifs tels que la mobilité et l'assainissement, encore déficients malgré les investissements dans le métro, dans les bus dans les voies réservées et dans la décontamination de la baie de Guanabara, l'événement a généré des améliorations dans des domaines tels que l'emploi, les revenus et la lutte contre la pauvreté, a déclaré le directeur du Centre d'études sociales de la FGV.

L'économiste a rappelé que Rio a dû organiser l'événement dans un contexte d'énormes défis économiques et d'inégalités persistantes, puisque le Brésil a connu la plus grande récession de son histoire en 2015 et 2016, ce qui a déclenché le chômage et fait plonger les revenus de la population.

De plus, la chute des prix du pétrole, l'un des secteurs les plus importants pour l'économie de Rio, a encore aggravé les conditions et contraint le gouvernement à déclarer faillite et à suspendre ses paiements quelques semaines avant les Jeux Olympiques.

Rio a également été touchée avant l'événement par divers scandales de corruption, notamment des allégations de détournement de ressources pour la Coupe du monde 2014 et les Jeux olympiques de 2016, qui ont toujours les deux gouverneurs de l'époque en prison.

“Contrairement à tous les événements olympiques précédents, le Brésil a fait face à la plus grande récession économique de son histoire lors de la préparation. Si pour Séoul (1988) et Pékin (2008) l’expérience leur a permis de présenter leurs économies au monde, et pour Londres (2012) et Sydney (2000) pour s’affirmer comme des puissances, pour Rio il s’agissait d’une politique anticyclique », a déclaré l’économiste.

Entre 1992 et 2008, presque tous les 24 indicateurs sociaux et économiques analysés ont subi une détérioration, qui s’est inversée entre 2009 et 2016. Après l’annonce de Rio comme site olympique, 18 indicateurs, tels que l’accès au logement, l’éducation, l’utilisation de la technologie, les revenus et la collecte des ordures se sont considérablement améliorés.

A lire aussi

News – Le Bayern va probablement attaquer une fois de plus l’académie de Chelsea pour les jeunes talents

Entre 2008 et 2016, les revenus des 5 % de la population les plus pauvres de Rio ont bondi de 29,3 % et ceux des 5 % les plus riches de 19,96 %, ce qui a permis à l’indice de pauvreté de passer de 5,71 % à 2,09 % de la population.

Alors que le revenu par habitant des familles de Rio a bondi de 30,3% entre 2008 et 2016, celui du Brésil en général n’a augmenté que de 19,6%, ce qui a fait que la ville olympique a enregistré une croissance inclusive sur la période et le reste du pays une détérioration sociale.

Selon Neri, les améliorations ont justifié la décision du Comité international olympique d’attribuer les Jeux à Rio, par rapport aux candidatures de Chicago, Madrid et Tokyo, arguant que l’infrastructure existante n’avait pas tant d’importance que le potentiel que l’événement signifierait pour une ville d’un pays en développement.

Cela ne veut pas dire que l’expérience peut être répétée dans d’autres villes d’Amérique latine avec les mêmes résultats, dit Neri.

L’économiste a expliqué que la période de préparation a coïncidé avec la diffusion de l’utilisation des réseaux sociaux et de grandes manifestations au Brésil, la population dans la rue exigeant une réponse immédiate à ses demandes et sans tenir compte de l’héritage à long terme.

“Les manifestations qui ont eu lieu en 2013 au Brésil se sont produites plus tard dans d’autres pays, comme le Chili, la Colombie et le Pérou. Toute initiative visant à organiser des méga-événements aujourd’hui dans la région est beaucoup plus risquée”, a déclaré Neri, faisant référence aux risques que le rejet de la L’utilisation des ressources publiques en l’occurrence génère des protestations et le risque que l’héritage souhaité ne soit pas atteint.

« Les deux risques sont importants car ils interagissent l'un avec l'autre. Il y a un héritage physique, celui des réalisations objectives, qui ne sont pas seulement des infrastructures sportives mais aussi l'éducation, l'emploi, le tourisme... Dans le cas de Rio, les réalisations objectives n'ont pas marché. main dans la main avec les subjectifs », a-t-il déclaré.

Et actuellement, a-t-il ajouté, « des pays assez performants du continent en termes économiques, comme le Chili et la Colombie, connaissent une crise similaire à celle qui s'est produite au Brésil en 2013.

Montevideo, 30 juil. (EFE) .- Les législateurs des cinq partis qui composent la coalition gouvernementale uruguayenne se sont réunis ce vendredi avec le président Luis Lacalle Pou pour aligner une stratégie commune de défense des 135 articles de la loi sur l'examen d'urgence (LUC) qui vise conduire à un référendum.

“Pavlos était mon enfant, notre enfant, il aimait la vie, il voulait être libre.” Magda Fyssas a perdu son fils, un rappeur antifasciste, tué en 2013 près d'Athènes par un leader du parti néo-nazi Aube dorée.

Panama City, 30 juil. (EFE) .- Le chef de mission de l'Organisation internationale pour les migrations (OIM) au Panama, Santiago Paz, a applaudi ce vendredi “l'important appareil institutionnel” du pays pour lutter contre le problème “latent” de la trafic.

Le leader britannique et son épouse, Carrie Symonds, ont eu un premier enfant en avril dernier et auraient subi la perte d'un autre, début 2021

Ario de Rosales est l'une des principales municipalités productrices d'avocats au monde, mais sa production a été affectée par le vol de l'avocat lors de son transfert vers l'emballage d'Uruapan. L'accusation Pueblos Unidos, les civils armés qui gardent l'avocat et ses champs dans le Michoacán sont apparus en premier dans Animal Político.

De droite ou de gauche, tweeters millénaires ou révolutionnaires des années 70, hommes d'affaires ou paysans, plusieurs dirigeants latino-américains se rapprochent de plus en plus d'un modèle que la région croyait avoir abandonné, à l'exception de Cuba.

Paris, 31 juil. (EFE) .- Pour le troisième samedi consécutif, des milliers de personnes ont manifesté en France contre les mesures adoptées par le président, Emmanuel Macron, pour contenir la nouvelle vague de la pandémie, et ont rassemblé un plus grand nombre de manifestants que le deux appels précédents.

La variante delta du coronavirus fait rage dans le monde, obligeant samedi les autorités à resserrer les restrictions sanitaires avec des blocages locaux en Chine et à déployer des soldats en Australie, tandis que les manifestations se poursuivent en Europe contre les initiatives de passeport sanitaire. La Chine tente de contenir sa pire épidémie depuis des mois, alors que de nouveaux cas ont été signalés samedi dans deux autres parties du pays, dont la mégapole tentaculaire de Chongqing.

Plus de 1500 pièces vendeurs de 4 premières éditions et plus de 8 millions de levés pour cette montre d'exception !

Montevideo, 31 juil. (EFE) .- L'Uruguay a enregistré ce samedi 6 décès et 163 nouveaux cas grâce à 7.303 tests covid-19, selon le bilan quotidien du Système national d'urgence du pays (Sinae).

TOKYO, 31 juillet (Reuters) – Les Jeux olympiques de Tokyo se déroulent en pleine pandémie, la capitale japonaise étant en état d'urgence au milieu d'un pic record de cas de COVID-19. Mais les athlètes, les dirigeants et le personnel sont également confrontés à une autre menace sanitaire omniprésente et mortelle : la chaleur.

“Les démocrates de la Chambre corrompus et très partisans qui dirigent le comité de surveillance de la Chambre ont publié hier des documents, y compris des documents judiciaires relatifs aux élections truquées de 2020, qu'ils ont malhonnêtement décrites comme une tentative de renverser les élections”, a-t-il déclaré.

Plus de 196,55 millions de personnes ont été infectées par le nouveau coronavirus dans le monde, selon le nombre officiel de cas confirmés, et 4 917 sont décédées, selon un décompte de Reuters.

[A lire aussi](#)

[News – FA Community Shield: Billets en vente générale à partir de 18h aujourd'hui](#)

Le reste du placement privilégié des âmes françaises pour constituer un patrimoine. Les placements alternatifs peuvent avoisiner les 8.50% de...

MEXICO CITY, 31 juillet (EL UNIVERSAL) .- “J’aurais dû avoir le foutu vaccin”, a écrit un homme à sa fiancée, aux États-Unis, avant de s'aggraver et de mourir du coronavirus. Jessica DuPreez et son partenaire, Micheal Freedy (dit “Big Mike”), voulaient prendre le temps avant de se faire vacciner contre le coronavirus, ils voulaient voir “les réactions de chacun”, mais le temps était contre eux. Ils se sont rencontrés il y a quelques années dans le...

LE RÉSEAU social Twitter a annoncé qu'il offrira des « récompenses » en espèces aux utilisateurs et aux chercheurs qui aident à éradiquer les biais algorithmiques qui encouragent la discrimination. Ce vendredi, le réseau social a annoncé qu'il s'agirait du « premier concours de récompenses de biais algorithmique de l'industrie », avec des prix pouvant aller jusqu'à 3 500 \$. La concurrence est basée sur [...]

Amman, 31 juil. (EFE) .- La Jordanie a de nouveau fermé ce samedi son principal poste frontalier avec la Syrie, Nasib-Yaber, rouvert pour le transit de marchandises il y a un mois, alléguant des “raisons de sécurité” après la récente escalade de la violence entre les troupes gouvernementales et miliciens locaux sur la partie syrienne de cette frontière.

Les Français qui veulent changer de mutuelle doivent lire ceci! C'est officiel depuis le 1er décembre 202.

Pour certains spécialistes le terme est utile, alors que pour d'autres il « minimise, car finalement ce dont on parle, c'est de viol »

Tommy Edman produit trois points grâce à un double avec les buts chargés, Wade LeBlanc résout 5 2/3 manches et les Cardinals de St. Louis battent les Twins du Minnesota 5-1.

Titre associé :

– Les Olympiens ont empêché le déclin social de Rio de Janeiro

Ref: <https://es-us.noticias.yahoo.com>



: